

En víspera de su participación en Conversatorio “Desafíos de Atacama”: Presidenta de APRIMIN recibe reconocimiento en premio “Karen Poniachik: Mujer Minera Destacada 2024”

***Dominique Viera, recibió importante homenaje en la víspera de su participación como expositora del Segundo Conversatorio: “Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería”, que organizan Minera Kinross y Diario Chañarillo para el próximo martes 27 de agosto.**

La Mesa Mujer y Minería, una instancia público-privada que promueve la inclusión femenina en la industria minera chilena, ha creado este año el premio “Karen Poniachik: Mujer Minera Destacada 2024”. En esta primera edición, Dominique Viera, presidenta de la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería (APRIMIN), fue reconocida con una mención honrosa, destacando su liderazgo en la promoción de la equidad de género en el sector.

Este importante conocimiento a Dominique Viera, lo recibe en víspera de su participación como expositora principal en el Segundo Conversatorio Desafíos de Atacama: “Encadenamiento Productivo y Servicios a la Minería”, que organizan Minera Kinross y Diario Chañarillo y que se realizará el próximo martes 27 de agosto, a las 09.00 horas, en el Hotel Chagall de la ciudad de Copiapó.

PREMIO “KAREN PONIACHIK: MUJER MINERA DESTACADA 2024”

La creación del premio “Karen Poniachik: Mujer Minera Destacada 2024” busca honrar a la primera ministra de minería de Chile y su legado como una líder que impulsó la equidad de género en la industria. Este galardón reconoce a

mujeres que han contribuido de manera significativa a aumentar la presencia femenina en un sector tradicionalmente dominado por hombres.

Dominique expresó su agradecimiento al recibir una mención honrosa: *“Quiero agradecer al Ministerio en nombre de todas las mujeres que hoy fuimos reconocidas, porque el camino a veces no es fácil, a veces salen piedras y nos cuesta levantarnos todos los días. Generalmente tenemos una historia que contar. Hoy no tengo más palabras que de agradecimiento por el camino recorrido, por quienes me han acompañado y por este reconocimiento”*.

Sergio Hernández, director ejecutivo de APRIMIN, destacó el orgullo que representa para la organización que su presidenta, Dominique Viera, haya sido reconocida con una mención honrosa, subrayando la importancia de este premio y la conexión con este legado: *“Yo conocí a Karen Poniachik. La altura de este premio es realmente la que merece Dominique, por su gran contribución a la inclusión de la mujer en la minería”*.

Además, Metso, empresa socia de APRIMIN, fue galardonada en la categoría Proveedores, con Nereyda Villalobos siendo reconocida como Mujer Destacada en Minería 2024. Macarena Vallejo, directora de APRIMIN y directora de Minería en Marketing y Sostenibilidad Sudamérica de Metso, expresó su orgullo



por este logro, destacando la brillante carrera de Nereyda y su liderazgo inspirador en un sector tradicionalmente dominado por hombres: *“Como mujer minera me siento muy orgullosa de estar hoy aquí, mis felicitaciones a ambas”*.

El reconocimiento otorgado a Dominique Viera y a Nereyda Villalobos su-

braya el impacto y la importancia del liderazgo femenino en la minería chilena. APRIMIN reafirma su compromiso en la promoción de la equidad de género en la minería, celebrando los logros de sus líderes y socias que inspiran a futuras generaciones.